
 

 

            

                 Reunião da Diretoria do CROBA 25/09/2023 

 

 
Às 18:30 horas do dia 25 de setembro de dois mil e vinte e três, na Sede do Conselho Regional de 

Odontologia, situada no Estado da Bahia, nesta cidade, na Rua Soldado Luís Gonzaga das Vírgens, 111, 

Edf.  Liz Corporate, Caminho das árvores, reuniu-se a diretoria do Conselho Regional de Odontologia 

(CRO-BA) para Sessão extraordinária com as presenças dos Conselheiros: Dr. Marcel Lautenschlager 

Arriaga, Dr. Tamar Eduardo Couto Vieira, Dr. José Mário Lobo de Melo e o Procurador jurídico Dr. Ney 

Cacim, onde foram tratados os seguintes assuntos: 1) Aprovisionamento financeiro para demandas 

trabalhistas. O procurador Juridico Dr. Ney Cacim informou a diretoria que há processos trabalhistas em 

curso e sugeriu a necessidade de se fazer um aprovisionamento financeiro para eventuais custas, diante 

do exposto a diretoria concordou em aprovisionar o valor de quatrocentos mil reais em 2024 para cobrir 

eventuais perdas decorrentes desses processos. 2) Cobranças dos inadimplentes. O tesoureiro Dr. José 

Mário expos a necessidade urgente de se fazer o protesto dos dentistas inadimplentes para que não haja 

prescrição desses valores, uma vez que as tentativas até aqui feitas não surgiram o devido efeito, advertiu 

ainda que tal medida vai repercutir muito junto a classe, uma vez que tal medida ainda não foi utilizada por 

essa gestão, diante disso a diretoria decidiu utilizar a cobrança através do convênio do CFO e também 

fazer a cobrança através do CROBA, tal medida visa não só recuperar valores, diminuir a inadimplência, 

acelerar a cobrança dos débitos em aberto e diminuir a sensação de impunidade dos inadimplentes, sugeriu 

também que  apesar dos baixos valores que houvesse um mutirão de  cobrança também para as ASBs. 3) 

Cartão coorporativo para a fiscalização. O presidente Dr. Marcel Arriaga falou da necessidade se ter um 

cartão coorporativo para pagar despesas dos fiscais durante as viajem de trabalho, isso possibilitaria um 

maior controle e transparências das despesas. 4) O que ocorrer. O conselheiro secretário Dr. Tamar 

Eduardo e o presidente Dr. Marcel Arriaga participaram de uma reunião com o gerente de atendimento do 

setor público do banco do Brasil o Sr. Antônio Seixas, o mesmo propôs ao conselho a adoção de um sistema 

de pagamento através do PIX que reduziria em cinquenta por cento o custo de tarifas de pagamento 

realizadas pela autarquia, tal modalidade só poderia ser efetivada com a autorização de duas assinaturas, 

como já vem sendo feito no modelo de pagamento atual, diante de tal oferta a diretoria acolheu a proposta 

e o conselheiro tesoureiro Dr. José Mário vai fazer contato com o Sr. Antônio Seixas para obter maiores 
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esclarecimentos e sanar eventuais dúvidas a respeito desse modelo de pagamento. Nada mais havendo, 

o Presidente declarou encerrada a presente Sessão, lavrando-se a presente ata, que vai assinada por mim,  

 

na qualidade de Conselheiro Secretário, Dr. Tamar Eduardo Couto Vieira, e por todos os outros 

participantes, que se encontram abaixo relacionados. Salvador, 25 de setembro de 2023. 

////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

 

 
   
Salvador, dia 25 de setembro de 2023. 

 

 

________________________________________________  

Dr. Marcel Lautenschlager Arriaga -- Pesidente do CROBA 

 

_________________________________________________  

Dr. Tamar Eduardo Couto Vieira – Conselheiro Secretário 

 

__________________________________________________ 

Dr. José Mário Lobo de Melo – Conselheiro Tesoureiro 

 

__________________________________________________ 

Dr. Ney de Souza Cacim _ Procurador Jurídico 
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